

Urlaubszeit: Für uns eine gute Gelegenheit,
so manches in aller Ruhe erklären zu können!

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

gebaut wird an vielen Stellen unserer Gemeinde, sei es am „westlichen Ortsrand“ mit dem Ärztehaus, den Tiefbauarbeiten im Zusammenhang mit der Nahwärme oder im Umfeld des Neubaugebietes. So manch einer mag sich vielleicht fragen, was da eigentlich konkret geschieht, wer in das neue Ärztehaus einzieht, wie diese Baumaßnahmen eigentlich bezahlt werden, ob man eine der neuen Wohnungen in der Bildstraße ggf. doch käuflich erwerben kann, ob die Gemeinde eigentlich Schulden hat, wie die Zufahrtssituation in das Parkdeck in der Bildstraße ist, was es inzwischen Neues in Sachen „Alte Kelter“ und einer angedachten Marktnutzung gibt und was in aller Welt dies alles mit dem „Neues Kassen- und Haushaltsrecht“ zu tun hat? Fragen über Fragen, und davon gibt es noch reichlich mehr.



Ärztehaus

Bilanzierung des Konzerns Gemeinde und seiner Beteiligungen Eine Vermögensübersicht der Gemeinde

Im Tagesgeschäft geht es leider all zu schnell unter, Erklärungen und Erläuterungen sind dennoch wichtig, benötigen aber Zeit. Die Sommerpause möchten wir daher dazu nutzen, Ihnen die Beschlüsse und die Arbeit des Gemeinderates an der einen oder anderen Stelle eingehender zu erläutern. Es würde uns sehr freuen, wenn Sie diese Beiträge in den kommenden Wochen aufmerksam lesen würden.

Schöne Sommertage und einen erholsamen Urlaub wünscht im Namen des Gemeinderates und der Gemeindeverwaltung

Ihr Thomas Knödler, Bürgermeister



Teil 1